

NGO

Polsek Taliwang Patroli Dialogis Untuk Ciptakan Kamtibmas dengan Layanan MANTAP

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.NGO.WEB.ID

May 11, 2023 - 16:10



Sumbawa Barat NTB - Tekun dan penuh rasa tanggungjawab terhadap situasi Kamtibmas di wilayah hukumnya, Polsek Taliwang Polsek Sumbawa Barat rutin melaksanakan segala jenis kegiatan patroli seputar wilayah hukum Polsek Taliwang untuk memberikan Pelayanan MANTAP (Bermanfaat, Tulus, Amanah dan Profesional) terhadap masyarakat di wilayah hukum Polsek Taliwang.

Salah satu kegiatan yang turut serta diikuti oleh media ini adalah Patroli Dialogis kepada masyarakat dengan berkeliling ketempat-tempat yang sering digunakan untuk berkumpul anak-anak dan para remaja yang dilakukan oleh Personel Polsek Taliwang dalam rangka memelihara Kamtibmas, Rabu (10/05/2023).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK., melalui Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi S.Sos saat di wawancarai usai kegiatan berlangsung mengatakan kegiatan-kegiatan dalam rangka mewujudkan Layanan MANTAP polres Sumbawa Barat dalam memelihara ketertiban dan keamanan di wilayahnya secara rutin dan terus menerus di lakukan oleh personel Polsek maupun Bhabinkamtibmas.



Ia menjelaskan, pada kegiatan malam hari ini pihaknya melibatkan seluruh fungsi yang ada di Polsek Taliwang untuk melakukan Patroli Dialogis dengan menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat.

Disamping itu guna mencegah tindakan kriminal seperti Perkelahian, Pencurian, dan Narkoba serta kejahatan lainnya Petugas Patroli melakukan pemeriksaan

terhadap kendaraan yang digunakan oleh para pemuda yang berkumpul guna mengantisipasi Senjata tajam, narkoba, atau barang-barang lain yang mencurigakan.

"Ini kita lakukan untuk mencegah terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan sebagai upaya deteksi dini gangguan Kamtibmas, sebagai wujud Pelayanan MANTAP Kapolres Sumbawa Barat," jelas Mulyadi Sapaan Akrabnya.

Dalam melaksanakan tugas ini untuk menghindari tindakan personel yang bertugas, terlebih dahulu melaksanakan Apel kesiapan dimana pada Kesempatan itu Kapolsek selaku Penanggung jawab kegiatan menyampaikan beberapa arahan diantaranya meminta anggota untuk bertindak Humanis, jalankan tugas sesuai Standar Operasional, serta diharapkan cara berkomunikasi yang santun dengan masyarakat.

"Menciptakan Ketertiban dan keamanan merupakan harapan semua masyarakat di wilayah hukum Polsek Taliwang, Oleh karena itu Kita berupaya untuk mewujudkan," tutupnya. (Adb)